

Stellungnahme zur Arbeit des zentralen adhs-netzes

Der Deutsche Berufsverband der MotopädInnen/MototherapeutInnen (DBM e.V.) möchte sich mit dieser Stellungnahme beim zentralen adhs-netz für die geleistete Arbeit herzlich bedanken! Wir erleben die Arbeit, gerade auch im Rahmen des interdisziplinären Beirates, als sehr engagiert, reflektiert und wertschätzend gegenüber den einzelnen Fachdisziplinen. Die Bemühungen zur strukturellen und inhaltlichen Weiterentwicklung der regionalen Netzwerkarbeit und damit auch der Arbeit des zentralen adhs-netzes begrüssen wir sehr und hoffen, dass diese zu für alle Seiten guten Ergebnissen führen werden. Wir freuen uns, auch in Zukunft weiter die Arbeit des zentralen adhs-netzes unterstützen und an ihr partizipieren zu können!

Für den Hauptvorstand des DBM e.V.,

Ralf Werthmann. Stellvertr.Vorsitzender